

Regierungsratsbeschluss

vom 6. Juli 2010

Nr. 2010/1325

Klaus Fischer, Landammann 2009, Anerkennungsgeschenk

1. Erwägungen

Gemäss Regierungsratsbeschluss Nr. 2008/2131 vom 1. Dezember 2008 erhält jeder Regierungsrat, der zum ersten Mal das Amt des Landammanns inne hält, als Zeichen der Anerkennung für die geleisteten Dienste eine Wappenscheibe oder –auf Wunsch– ein Geschenk von bleibendem Wert in der gleichen Preisklasse. Landammann Klaus Fischer hat auf die Wappenscheibe verzichtet und wünscht sich einen Beitrag an den Kauf einer Uhr.

2. Beschluss

- 2.1. An den Kauf einer Uhr wird ein Beitrag von Fr. 1'500.-- geleistet. Der Beitrag gilt als Anerkennungsgeschenk an den Landammann des Jahres 2009, Regierungsrat Klaus Fischer.
- 2.2. Die Staatskanzlei wird beauftragt, den Betrag zulasten des Allg. Kredites des Regierungsrates (Konto 319002, KST. 5620) nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zu überweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 5 (eng, bre, stu, sca, mal)
Klaus Fischer, Regierungsrat, Hollenweg 16, 4114 Hofstetten